

# Rêves

Suisse



**PRÉSENTATION  
DE L'ASSOCIATION**

# NOTRE HISTOIRE...

Créée en 2006, Rêves Suisse est une association à but non lucratif reconnue d'utilité publique qui a pour mission de réaliser les rêves des enfants et des adolescents atteints de maladie, d'un handicap ou rencontrant des souffrances émotionnelles domiciliés en Suisse.

Indépendante depuis 2011, son siège se trouve à Nyon.

Animée d'une émotion profonde et d'une envie irrésistible de faire une différence dans la vie de ces jeunes héros. Notre engagement est simple : offrir un rayon de soleil dans la vie de ces enfants qui doivent faire face à des défis de santé complexes. Grâce à des rêves réalisés sur mesure, nous leur permettons d'échapper à la routine des traitements médicaux et de vivre des moments magiques, remplis de joie et d'espoir.



# ORGANISATION

Une équipe dynamique et soudée par la volonté de venir en aide aux enfants et adolescents qui en ont besoin.



**Nils Baranger** | Président

Après douze belles années consacrées au scoutisme durant sa jeunesse, l'envie de contribuer en faveur de la jeunesse ne l'a pas lâché et l'a poussé à rejoindre l'association pour y apporter toute son expérience.



**Léonore Janin Cancian** | Directrice

Elle gère l'association au quotidien, crée des partenariats, recherche des fonds, tisse des liens avec les associations, les hôpitaux, les services sociaux et les foyers romands. Elle organise minutieusement « Le rêve » de chaque enfant, ainsi que les Journées de Rêves.



**Stefania Tartaglia** | Trésorière

Employée de commerce dans un service de comptabilité depuis 16 ans, le rôle de trésorière au sein de cette belle association était fait pour elle. En réunissant ainsi ses deux passions, les chiffres et le bénévolat.



**Claudia Papadia** | Défis sportifs

Elle est chargée de coordonner les nombreux défis sportifs au profit de notre association. Rêves Suisse est avant tout une belle aventure humaine et elle éprouve une réelle satisfaction à voir la motivation et la détermination des participants, qui donnent le meilleur d'eux-mêmes pour faire briller les yeux de nos rêveurs.



**Suzanne Oliveira da Silva**

Elle a rejoint le comité à la suite d'une action de Noël en entreprise « Sharing is Caring ». En tant que responsable des bénévoles, elle fusionne sa passion professionnelle pour le service et l'engagement bénévole pour donner vie à chaque rêve que nous réalisons.



**Delphine Mermet**

Ancienne rêveuse, elle a pu en 2015 réaliser son plus grand rêve, celui de rencontrer Steve Guerdat. Aujourd'hui elle a souhaité s'impliquer dans le comité pour permettre à d'autres rêveurs de vivre la même parenthèse de bonheur.



**Jessica De Bastos**

Après plusieurs années en tant que donatrice puis en tant que bénévole, elle a rejoint le comité. Contribuer à la réalisation des rêves est pour elle hors de prix. Cette cause si importante à ses yeux lui rappelle que de simples gestes peuvent changer la vie d'une personne.



**Chantal Courtais-Rey**

Maman d'une ancienne rêveuse, elle connaît l'importance des rêves dans la vie de ces courageux combattants. Évoluant au milieu d'enfants tout en travaillant dans une UAPE, elle a rejoint le comité pour offrir ces instants magiques et retrouver le sourire de sa fille sur les visages d'autres enfants.



**Dr. Viviane Deglon** | Médecin conseil

Pédiatre installée à Nyon, elle accompagne régulièrement des enfants atteints de maladies chroniques, oncologiques ou en situation d'handicap. Touchée par la force de vie de ces enfants et le courage de leurs parents, elle contribue à illuminer le chemin de ces familles.

# OBJECTIFS

Notre mission se divise en trois cibles précises:

- Réaliser des rêves
- Organiser des Journées de Rêves
- Soutenir des institutions spécialisées



Chaque année,  
c'est plus de 1000  
enfants/adolescents  
qui profitent d'une  
prestation offerte par  
Rêves Suisse



Rêves Suisse,  
une parenthèse  
enchantée

# COMMENT LES RÊVES SE RÉALISENT-ILS ?

Les rêves des enfants revêtent une importance capitale : ils leur fournissent un soutien précieux lorsqu'ils font face à la maladie ou à un handicap. Lorsqu'ils ont l'opportunité de réaliser leurs passions, de découvrir une vocation ou de rencontrer leur personnalité préférée, leur visage s'illumine et leur courage se renforce, leur offrant ainsi une perspective plus optimiste sur l'avenir. C'est pourquoi Rêves Suisse veille attentivement à ce que ces rêves se concrétisent.

Rencontrer sa star, explorer un lieu insolite ou découvrir un métier... Une diversité de rêve à la hauteur de leur imagination ! Parmi les nombreux rêves qui nous parviennent, beaucoup impliquent des rencontres avec des personnalités. Les enfants de l'association ont ainsi eu l'opportunité de rencontrer diverses célébrités telles que Mika, Sébastien Loeb, Tibo InShape, Mike Horn et bien d'autres encore. Certains ont même eu l'occasion de voyager, tandis que d'autres ont pu réaliser leur rêve en effectuant un baptême de l'air en hélicoptère ou en assistant au tournage d'un film.



Rencontrer Eric Antoine  
un rêve devenu réalité



Rencontrer Batman  
un rêve devenu réalité



## La demande

Des demandes de rêves sont régulièrement transmises au siège de l'association par les cadres de santé des services pédiatrie, oncologie, hématologie... ou directement par la famille ou l'entourage de l'enfant.



## Le contact

Notre équipe se met en contact avec les parents pour constituer le dossier administratif comprenant notamment un certificat médical. Chaque rêve est étudié et organisé en étroite collaboration avec les parents et le corps médical.

L'enfant formule 3 souhaits, par ordre de préférence. C'est lui et lui seul qui décide de son rêve !

L'association mettra tout en œuvre pour concrétiser sa première demande. Si toutefois, pour des raisons que nous ne maîtrisons pas, celle-ci ne peut être réalisée dans un laps de temps acceptable, nous passerons au deuxième souhait.



## La mise en place

Selon la santé de l'enfant et le rêve choisi, les démarches peuvent prendre plusieurs mois.

Durant cette période, la famille est informée de l'avancement et de la mise en place du rêve.



## Le Jour J

Quel que soit son rêve, tout est fait pour que l'enfant soit la « Star » de cette journée, afin qu'il vive des moments précieux et inoubliables qui lui donneront la force de traverser l'épreuve de la maladie.

Dans la plupart des cas, l'enfant est accompagné par l'un de ses parents et est pris en charge par un bénévole encadrant l'association.

# RÊVES RÉALISÉS

Découvrez les rêves que l'association a pu réaliser grâce aux dons, aux bénévoles et aux partenaires. Nous tenons à vous faire partager ces merveilleux moments qui nous remplissent de bonheur.



Une rencontre inoubliable

**Zoé en avait rêvé, mais ne pensait que cela allait pouvoir se réaliser! Se retrouver dans la loge de ces deux idoles Bigflo & Oli.**

Quel moment d'intense émotion et d'échange avec ces deux chanteurs au grand cœur qui ont vraiment le souci d'être proche de leurs fans. Après moult bisous et moments de câlins avec les artistes, notre rêveuse est repartie émerveillée par ce qu'elle venait de vivre. Un moment magique et privilégié qui lui permettra d'oublier ses soucis quotidiens et de garder sa joie de vivre!



Un rêve émerveillé au paradis du Real Madrid

**Notre rêveur n'est pas prêt d'oublier son incroyable séjour à Madrid! Fan de football, plus précisément du Real Madrid, Joss joue lui-même en équipe nationale m15. Il rêvait de rencontrer José Ignacio Fernandez Iglesias dit Nacho, grand sportif qui souffre également du diabète.**

Joss a eu l'exceptionnel privilège d'être reçu au centre d'entraînement du Real Madrid et de pouvoir vivre un moment d'échange avec son idole. Après une visite privée de ces lieux, il a pu voir l'entraînement de l'équipe avec Zinédine Zidane, Eden Hazard et Karim Benzema, pour ne citer qu'eux!

Le rêve n'était pas encore fini, puisqu'il a été invité en VIP au match contre PSG et a eu la chance d'être à côté du terrain lors de l'échauffement des deux équipes! Un magnifique rêve qui a permis de rebooster Joss en lui montrant qu'il ne faut pas se laisser abattre par sa maladie et qu'il faut croire en ses rêves!



Un rêve qui restera à jamais gravé dans le ciel

**Maëlyss, adorable petite fille de 4 ans, a longtemps observé les hélicoptères décoller depuis sa chambre d'hôpital. En cette belle journée de septembre, elle a enfin réalisé son rêve en montant à bord d'un hélicoptère pour survoler le Cervin.**

Pendant près de 40 minutes, elle a contemplé les montagnes, les vaches des alpages et même pris part à une joyeuse bataille de boules de neige à 3600 mètres d'altitude. Une parenthèse enchantée avant de s'envoler quelques mois après encore plus haut.



Un week-end Gad El'magique!

**Jessica en avait toujours rêvé! Notre rêveuse s'est rendue à Paris et a pu se rendre compte que même des choses que l'on pense impossible à réaliser peuvent se réaliser!**

C'est la magie de croire en ses rêves! Nous espérons de tout cœur que cette belle rencontre privilégiée entre elle et Gad Elmaleh puisse lui donner des ailes pour envisager son avenir de façon positive, malgré ses problèmes de santé.



Ferrari, un nom qui fait rêver

**Olivier, 16 ans, passionné de voitures et tout spécialement de Ferrari, a eu la chance de se rendre à Maranello en Italie, berceau de la célèbre marque, pour réaliser son rêve.**

L'incroyable journée a commencé par la visite du Musée Enzo Ferrari. Des premières voitures à la dernière création: la Purosangue; notre rêveur en a pris plein les yeux! La journée s'est poursuivie par un cadeau exclusif et inestimable: la visite en VIP de la fabrique! Un endroit réservé uniquement à quelques privilégiés!

# LES JOURNÉES DE RÊVES

**Rêves Suisse organise des Journées de Rêves pour des enfants et jeunes rencontrant des souffrances émotionnelles.**

Ces journées permettent aux enfants et adolescents de pouvoir, le temps d'une journée, d'oublier leurs tracas quotidiens et de s'amuser comme les autres enfants ou jeunes de leur âge!

L'organisation de ces journées est réalisée en collaboration avec les services sociaux, les foyers et les institutions spécialisées. Grâce aux opportunités qui sont offertes à l'association, nous mettons tout en œuvre pour qu'elles soient magiques et hors du commun. Du jamais vu, que les enfants reçoivent les artistes dans leurs loges privatisées ou également la possibilité de monter sur scène ou qu'ils vivent un rallye de l'intérieur, tant bien avec l'assistance, être co-pilote ou intégrer le QG de course.

L'association a déjà emmené des rêveurs, notamment à la rencontre de MC Solaar, Matt Pokora, Zola ou PLK. D'autres ont eu l'opportunité de faire un camp de survie avec Fabian de Kohlanta, de partir quelques jours à Legoland, de faire une session de karting avec le champion du monde de rallye Sébastien Loeb ou une semaine en mer sur un voilier. Des moments forts en émotion!



Camp nature en Haute-Savoie



Vivre un Rallye de l'intérieur



Sortie chiens de traîneaux



Au concert de Soprano



Sortie motos avec Les Motards du Goût



Session de karting avec Sébastien Loeb

# JOURNÉE SPORTIVE ET MEETING D'ATHLÉTISME

**Rêves Suisse contribue également au financement de camps ou journées récréatives pour des institutions spécialisées.**

L'association participe à l'organisation et sponsorise l'intégralité du Meeting d'athlétisme annuel EPATHlé au Stade de Colovray, à Nyon, réunissant plus de 200 participants provenant de diverses institutions.

De plus, l'association organise, chaque année, une journée sportive, pour une centaine d'enfants, en situation d'handicap mental, du Canton de Genève. Nous pouvons compter sur l'engagement de nombreux bénévoles pour encadrer les activités adaptées aux bénéficiaires de cette journée.



*Journée sportive pour enfants  
en situation d'handicap mental*



*Meeting d'athlétisme  
EPATHlé*



# TÉMOIGNAGE D'UNE BÉNÉVOLE

Rêves Suisse ne pourrait pas offrir tant de bonheur à ces enfants qui en ont tant besoin, sans l'engagement de nos fidèles bénévoles. Chaque année, c'est plus de 250 personnes qui donnent un peu de leur temps au profit de nos nombreuses actions.

Parce que cet enfant pourrait être un membre de ma famille, un proche, un camarade de classe.

Parce que l'aide apportée ne se limite pas aux dons financiers... C'est pour la satisfaction de partager mes connaissances et mon temps au service d'une noble cause.

Cependant, entre ma vie de famille, un emploi à temps plein, et un rythme de vie effréné, il n'est pas toujours aisé de trouver le temps et l'énergie nécessaires.

Néanmoins, c'est toujours avec autant d'enthousiasme et de détermination que je consacre un peu de mon temps à cette association si spéciale, qui s'efforce de créer des moments privilégiés pour les enfants.

Au fil du temps, une relation de confiance s'est établie, mon engagement est devenu régulier, et les rencontres restent tout aussi significatives. Être bénévole pour Rêves Suisse, c'est une expérience enrichissante et une belle aventure humaine.

Céline



Céline - Bénévole

# TÉMOIGNAGE D'UNE BÉNÉFICIAIRE D'UNE JOURNÉE DE RÊVES

Il y a quelques années, grâce à Rêves Suisse, j'ai eu la chance d'assister à un match de hockey alors que j'étais hébergée dans un foyer. Cette journée spéciale nous a permis de mettre de côté nos défis quotidiens et de nous sentir comme des adolescents ordinaires.

Cette expérience a eu un impact inoubliable sur moi et m'a inspirée à me lancer dans le hockey sur glace. Une fois ma propre situation personnelle stabilisée, j'ai rejoint l'équipe féminine du LHC. Le hockey m'a offert une opportunité de reconstruction personnelle et de regagner confiance en moi. À la Vaudoise Arena, je me sens chez moi, entourée d'une famille que l'on choisit avec le cœur.

Aujourd'hui, j'ai envie de donner en retour en aidant d'autres enfants à réaliser leurs rêves en rejoignant l'association Rêves Suisse. Je souhaite particulièrement montrer aux jeunes vivant en foyer qu'il est possible de surmonter les difficultés et de croire en ses rêves.

Béatrice



Béatrice

# TÉMOIGNAGE D'UNE INSTITUTION



Depuis plusieurs années maintenant, l'association Rêves Suisse tisse des liens précieux avec les enfants et les adolescents accueillis dans les neuf foyers d'hébergement de la Fondation Jeunesse & Familles. Cette collaboration représente bien plus qu'une simple coopération; elle incarne un partenariat unique, fondé sur le partage, la confiance et la bienveillance au service d'un objectif commun: améliorer le quotidien des jeunes.

Pour ces enfants placés en foyer d'accueil, les moments de divertissement et d'évasion revêtent une importance capitale. Ces expériences magiques laissent une empreinte spéciale dans leur parcours, leur permettant de rêver, de s'épanouir et de se projeter vers un avenir meilleur.

Au fil du temps, de nombreux rêves sont devenus réalité: une balade en chiens de traîneau dans la neige, une escapade à Europapark ou encore des sauts en parapente.

Chaque Journée de Rêves a eu un impact profondément positif sur la vie de nos bénéficiaires; ces moments de bonheur renforcent leur estime de soi et leur permettent de cultiver des liens positifs avec l'extérieur ainsi qu'avec les équipes encadrantes. Un immense merci à Rêves Suisse pour leur engagement indéfectible auprès de nos protégés.



# VOTRE ENTREPRISE S'ENGAGE

L'opportunité est offerte à votre entreprise de soutenir Rêves Suisse. Une occasion pour votre société d'afficher son humanisme, d'exprimer sa générosité ou de dévoiler sa contribution en faveur de l'association.



Vous associer à un projet de solidarité



Exprimer votre générosité



Afficher votre humanisme



Vous démarquer de la concurrence



Défiscaliser vos dons



Renforcer votre identité

# AUTRES FORMES DE SOUTIEN

Votre entreprise peut également soutenir notre association par d'autres actions. Encouragez vos collaborateurs à participer à une journée solidarité (Charity Day) ou en créant votre propre action. Découvrez quelques exemples...



## Opération Carafes d'eau à 1.-

De plus en plus de restaurateurs proposent à leurs clients la carafe d'eau à Fr. 1.- en faveur de notre association. Découvrez la liste des restaurants qui participent à l'opération sur la page : [reves.ch/action-carafe](https://www.reves.ch/action-carafe)



## Une voiture de Rêves

Grâce au soutien de précieux donateurs et au Garage Grin à Lavigny, une Citroën Cactus aux reflets arc-en-ciel parcourt de nombreux kilomètres, afin de réaliser de beaux projets et redonner le sourire à des enfants aux quatre coins de la Suisse.



## Défis en faveur de Rêves Suisse

Chaque année de nombreuses personnes participent à des événements ou mettent sur pied leur propre défi sportif permettant de collecter des fonds et accroître la visibilité de l'association.

# ORGANISEZ UNE ACTION

Chaque année, un grand nombre de particuliers, d'étudiants, et d'organismes associatifs s'engagent dans l'organisation d'événements ou d'actions visant à collecter des fonds et à sensibiliser le public à l'association Rêves Suisse.

Voici quelques exemples de ces initiatives:

**Mondial de Fondue:** Le Mondial de la Fondue c'est tous les 2 ans, 3 jours de festivités inoubliables à Tartegnin! Les organisateurs concoctent toujours un programme remarquable comprenant des activités familiales en partenariat avec Rêves Suisse et ils soutiennent notre association depuis leur 1<sup>ère</sup> édition!

**Chalet du Cœur:** Plus de 430 personnes ont participé à une soirée mémorable organisée par Le Chalet du Cœur, avec une délicieuse paella et un spectacle humoristique époustouflant. Notre rêveuse Léa, qui a rencontré Eric Antoine grâce à Rêves Suisse, a partagé ses émotions lors de cet événement, créant un moment très émouvant.

**Charity Birdie:** Emmanuelle Ossola a organisé avec succès des Charity Birdies au Golf Club de Bonmont en faveur de Rêves Suisse. Ces journées ensoleillées ont rassemblé de nombreux joueurs et comportaient une vente aux enchères. Des rêveurs de notre association ont eu l'opportunité de découvrir le golf, le tennis et le fitness, partageant des moments précieux avec des professeurs passionnés.

**Play4Live:** Pour sa première édition, Play4Live, le plus grand événement caritatif de streaming en Suisse, a soutenu notre association. Plus de 50 heures de live en continu, avec 60 streamers en présentiel et en ligne diffusant simultanément sur leur chaîne Twitch pour collecter des fonds. Des rêveurs de notre association ont été invités en VIP et ont partagé avec les streamers leur passion pour les jeux vidéo.



# DEVENEZ BÉNÉVOLE

Pour que les rêves des enfants soient exaucés, nous avons besoin du soutien régulier des donateurs, partenaires et bénévoles.

Vous êtes prêts à vous lancer dans l'aventure ?  
Vous avez confiance en notre expérience ?

N'hésitez pas, rejoignez les 600 bénévoles déjà actifs pour l'association.

Que ce soit pour nous donner un coup de main lors d'un événement, de nous faire profiter de vos compétences professionnelles ou tout simplement pour rejoindre une équipe dynamique et sympathique, nous sommes à votre disposition et attendons votre inscription.

Rendez-vous sur : [www.reves.ch](http://www.reves.ch)



# COMMENT FAIRE UN DON ?

Afin d'aider Rêves Suisse à réaliser de nouveaux rêves, vous pouvez faire un don. Même les petites sommes permettent d'accomplir de beaux rêves.

## Faire un don par virement

Compte Banque Raiffeisen Nyon - La Vallée  
Rêves Suisse, Chemin d'Eysins 32, 1260 Nyon  
**IBAN** : CH20 8080 8003 0403 2079 6  
**BIC SWIFT** : RAIFCH22442



## Faire un don par TWINT

La marche à suivre en 3 points :

1. Scannez le code QR avec l'app TWINT
2. Saisissez le montant de votre choix
3. Inscrivez vos coordonnées et confirmez



## Déduisez votre don des impôts

En tant que résidents ou entreprises contribuables en Suisse, vos dons sont déductibles de vos impôts.

Lorsque nous recevons vos dons, nous vous fournissons une lettre de remerciements et nous mentionnons la date et le montant de votre don.



# PRENDRE CONTACT AVEC NOUS...



**Rêves Suisse**  
Chemin d'Eysins 32  
1260 Nyon



info@reves-suisse.ch



+41 76 397 11 97



www.reves.ch



**facebook.com**/associationrevesuisse

**instagram.com**/reves\_suisse

**linkedin.com**/company/revesuisse

**youtube**: youtube.com/@AssociationRevesSuisse





[www.reves.ch](http://www.reves.ch)